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Уважаемые участники форума, дамы и господа, 

 
Приветствую Вас на столь важном форуме. 
 
В эти минуты нашего общего диалога я хочу поделиться не 
только нашими достижениями в финансировании зеленых 
проектов, но и тем, как глубоко принципы ESG укоренились во 
всех аспектах деятельности нашего банка. 
 
 
С гордостью хочу сообщить, что ICBC Almaty полностью 
применяет и следует принципам ESG в своей деятельности. 
 
В ICBC Almaty мы не только стремимся соответствовать 
принципам ESG в каждой сфере нашей деятельности, но и 
реализуем их через конкретные проекты, которые уже оказали 
значительное положительное влияние на жизнь людей в 
Казахстане. Например, Жанатасская Ветровая Электростанция 
— это не просто проект зеленой энергетики, это символ нашего 
стремления к энергетической независимости и экологическому 
равновесию. Мы гордимся, что наша поддержка этого проекта 
привела к созданию рабочих мест и поддержке местного 
сообщества, а также к снижению выбросов углерода. 
 
Так же, наше финансирование Мойнакская ГЭС помогло 
улучшить энергетическую безопасность в регионе и укрепить 
его экономику, обеспечивая надежное снабжение чистой 
энергией. Эти проекты не только улучшают жизнь людей в 
Казахстане, но и служат отличным примером зеленого 
кредитования, когда инвестиции способствуют росту 
устойчивых и экологически чистых отраслей. 
 
Мы привержены не только внешнему воздействию на 
экономику через зеленое кредитование, но и внутренней 
практике, которая отражает наши ценности ESG. Мы осознаем, 
что каждый аспект нашего бизнеса, от потребления бумаги и 
воды до социальной ответственности и управления 
отношениями с клиентами, должен отражать нашу 
приверженность к устойчивому развитию. Это подход, который 
требует согласованных усилий на всех уровнях нашей 
организации. 
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Будучи банком, который полагается на прочные принципы 
устойчивого развития, мы вносим свой вклад в создание 
зеленого будущего для Казахстана и всего мира. И каждый 
проект, каждая инициатива, каждое внутреннее изменение, 
которое мы внедряем, является шагом вперед к этой цели. 
 
Я хочу поблагодарить всех вас за ваше стремление к 
инновациям, вашу приверженность устойчивому развитию и 
вашу готовность сотрудничать ради нашего общего 
благополучия.  
 
Большое Спасибо за внимание. 
 
 


